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TIPO DE INFORMACIÓN: ENTREVISTA 
TEMA: REFORMA JUDICIAL 
 
CABEZA: GPPRD, DE ACUERDO CON QUE SE SUPRIMA EL PÁRRAFO DE 
LOS ALLANAMIENTOS DE LA REFORMA JUDICIAL: GONZÁLEZ GARZA 
 
ENTREVISTA CON EL DIPUTADO JAVIER GONZÁLEZ GARZA, 
COORDINADOR DEL GPPRD, EN LA QUE HABLÓ DE LAS RESOLUCIONES 
SOBRE LA REFORMA JUDICIAL 
 
Pregunta: Sobre el anuncio que acaba de hacer César Camacho Quiroz, en el 
sentido de que se va a suprimir el párrafo de los allanamientos sin orden judicial. 
 
Diputado Javier González Garza (JGG): Sería importantísimo. Nosotros estamos 
totalmente de acuerdo en que se suprima el párrafo. Vamos a ver lo que sucede 
en la discusión. 
 
Pregunta: ¿Con esto se llenaría el camino para que sin ese párrafo ya pudiera ser 
aprobada la Reforma Judicial? 
 
JGG: La reforma está aprobada. 
 
Pregunta: Los cambios que hizo el Senado. 
 
JGG: Si claro. Si ese es el punto, entonces seguramente aprobaremos el texto 
constitucional vigente. Por supuesto que luego vendrá de nuevo del Senado. A ver 
si acepta que se elimine el párrafo. 
 
Pregunta: Inaudible. 
 
JGG: No tengo mucha idea. Lo que presupongo es que “todo mundo le mide al 
agua a los camotes”, para ser exactos. 
 
Pregunta: ¿En qué sentido le midieron el agua? 
 
JGG: Imagínatelo por favor. Todos los grupos tienen dificultades con eso. La 
sociedad mexicana, los especialistas, las comisiones de derechos humanos 
nacionales e internacionales están en contra de eso. A eso me refiero. 
 
Pregunta: Sin embargo todavía queda el arraigo. 
 
JGG: Ese está aprobado. Eso no está a discusión hoy. 
 



Pregunta: Diputado se estaba haciendo una ley en contra de la sociedad, sin 
embargo se buscó la manera de intercambiar esta ley por otra, la de medios, 
¿moneda de cambio? 
 
JGG: De ninguna manera. Lo de medios va a adelante, no tienen nada qué ver. 
 
Pregunta: Lo de medios significa que los partidas puedan entra a fiscalizarse, por 
así decirlo, como un controlador externo del IFE y en ello no se intervenga, 
precisamente para fiscalizarlo directamente. 
 
JGG: Lo que te digo es que la ley de Radio y Televisión sigue adelante. Ese es un 
compromiso de todos los grupos. 
 
Gracias. 
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